



"Edipo Rey" se presentó ayer para chillanejos

205/69

Tres funciones ofreció ayer la compañía teatral "Cuadros Producciones" en Chillán, montando la versión del clásico "Edipo Rey", esta vez con adaptaciones de Isidora Aguirre y dirección de Nelson Brodt.

Andrés Pavez Cavieres, uno de los actores del elenco y encargado de relaciones públicas señaló a LA DISCUSIÓN que "Cuadros Producciones" está integrado por Patricia Cuadros y Marco Antonio González.

Antes la compañía presentó "Fuenteovejuna" y "Lazarillo de Tormes", obras del teatro clásico español.

La tragedia escrita por Sófocles está en los programas de castellano de enseñanza media y por eso se dedicaron dos funciones para estudiantes del Colegio Padre Hurtado, la primera, a las 11 horas y otra para estudiantes de Chillán, a las 16 horas. La última presentación, a las 19 horas, fue para todo público.

Sófocles, el genial dramaturgo griego fue un verdadero revolucionario ya que cambió todo el esquema existente en esos tiempos sobre teatro. "La obra en sí es muy lenta, pero para esta versión teatral fue dinamizada por Isidora Aguirre", señaló Andrés Pavez, quien hace el papel del anciano en esta versión de la tragedia que tiene como escenarios los reinos de Corinto y Tebas.

Oráculo

Layo y Yocasta ven el oráculo que les señala que un hijo de ambos matará al padre y se casará con la madre. El papel de la reina está a cargo de Alma Bolívar, actriz que trabaja también en la Torre 10. Edipo es Sergio Schmidt, quien hizo Lautaro en otra representación anterior que también vieron los chillanejos. Creonte es Alfredo Mendoza y el adivino, Alejandro de Karzow.

El oráculo se cumple pese a todas las medidas por evitarlo. Edipo mata a Layo en un encuentro, sin reconocerse ambos. Más tarde se casa con Yocasta, también sin saber que es su madre. Esta se suicida y Edipo se quita la vista, y continúa así, por los caminos del mundo, tratando de pagar su culpa.

La obra se presentó antes en Viña, Valparaíso y Cúarta Región. De Chillán la compañía vuelve a Santiago y luego realizará una gira al sur. En total, son nueve actores y dos técnicos.

Un montaje anterior de "Edipo, Ahorra", de Rolando Valenzuela, no tuvo tanta aceptación como este otro. Entre los planes de la compañía figura remontar el "Lazarillo..." que será estrenado también en Chillán el próximo año.

La obra ha sido muy bien acogida y celebrada por el público, en especial profesores de castellano y estudiantes.

Centro de alumnos

Por su parte, el presidente del Centro de Alumnos del Colegio Padre Hurtado, que auspició la traída de esta compañía, Carlos Arzola, señaló que esta presentación del clásico griego tiene el respaldo del Ministerio de Educación y la Embajada de Grecia y que está en los programas de estudio.

"Nos sirve para promover la cultura en este colegio y en todo Chillán. A la primera función asistió también una escuela de Portezuelo y pretendemos financiar alguna beca de colegiatura para alumnos de nuestro colegio".

La Discusión, Chillán, 3-III-1984 p.3

"Edipo Rey" se presentó ayer para chillanejos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Edipo Rey" se presentó ayer para chillanejos [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)